



Tagesordnung I Punkt 19 der öffentlichen Sitzung am 25. August 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-03-0006

Anerkennung ehrenamtlichen Engagements

- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 16.8.2010 -

Vorbemerkung:

Auf Anregung des Stadtjugendrings wurde das Thema „Ungleichbehandlung von Ehrenamtcard-InhaberInnen und JuleiCa-InhaberInnen“ im Ausschuss thematisiert und ein Bericht seitens des Magistrats gefordert. Der Bericht wurde immer wieder hinausgeschoben und ist bis dato noch nicht erfolgt.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, wie im Beschluss Nr. 0123 in der Sitzung am 02.09.2009 zugesagt, über die Gespräche mit dem Stadtjugendring bezüglich der Anerkennung der JuleiCa-InhaberInnen in der Sitzung am 25.08.2010 zu berichten.

Beschluss Nr. 0114

1. Der aktuelle Sachstandsbericht von Dezernat VI (Stadtrat Goßmann und Herr Jäger) wird zur Kenntnis genommen.
2. Es wird vorgesehen, die Angelegenheit auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses, am 27.10.2010, zu nehmen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .08.2010

Diers
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .09.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2010

Dezernat VI
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister